



## Regierungsratsbeschluss vom 02. Mai 2023

Interpellation Nr. 53 Joël Thüring betreffend verschlechterte Bettel-Situation – wird Basel wieder zum Bettel-Eldorado?; schriftliche Beantwortung

---

**P235202**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Derzeit halten sich wieder mehr Bettlerinnen und Bettler – vorwiegend aus Rumänien – in Basel auf. Wie sich im Rahmen der Kontrollen der Kantonspolizei zeigt, halten sich die meisten Bettlerinnen und Bettler an die geltenden Bestimmungen. Zuwiderhandlungen werden mit Ordnungsbussen bestraft. Seit Inkrafttreten des revidierten Bettelverbots wurden im Zusammenhang mit Bettelei insgesamt 428 Ordnungsbussen durch die Kantonspolizei ausgestellt.

